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ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 21 DE SETEMBRO  2023 

 

Nº 19/2023 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. -------------------------------------------------------  

VEREADORES PRESENTES: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Rui Filipe dos Anjos 

Teixeira, Maria José Fernandes Lacerda, Manuel da Costa Monteiro, António Jorge de 

Sousa Pereira e Ana Luísa Couto de Almeida dos Santos. ------------------------------------ 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. O Vereador Manuel 

da Costa Monteiro não participou nesta votação. ----------------------------------------------- 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ------------ 

Reunimos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
• Presidente da Federação Portuguesa de Motonáutica; ------------------------ 

• Diretor do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia; ---------------- 
• Direção da Associação Godibombos; -------------------------------------------------------- 

• Diretor Executivo do Agrupamento de Centros de Saúde Douro I – Marão e 
Douro Norte; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Responsável pela Delegação da Cruz Vermelha Portuguesa do Peso da Régua -- 

Participámos: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

• Reuniões dos condomínios dos Bairros Calouste Gulbenkian, Bairro 
Fomento Habitação e Bairro Fundação Salazar; ------------------------------------------- 

• Reunião da rede especializada para a intervenção da violência 
doméstica e em contexto familiar; ----------------------------------------------------------- 

Estivemos presentes: -------------------------------------------------------------------------------------- 
• Convívio organizado pelo Rancho Folclórico e Recreativo de Godim; --------------------- 

• Gala de Eleição da Rainha das Vindimas 2023, promovido pela Associação de 
Municípios Portugueses do Vinho, realizada em Torre de Moncorvo; ------------------------ 

• Comemoração do Porto Wine Day, organizada pelo Instituo dos Vinhos do Douro e 
Porto, realizada no Teatrinho Reguense; ------------------------------------------------------------- 

• Receção aso professores do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia; -------- 

• Abertura Oficial da Expodemo 2023 em Moimenta da Beira; ------------------------------- 

• Douro & Porto Wine Festival, realizado no Cais de Cambres; ------------------------------- 

Organizámos: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
• Missa das Vindimas, transmitida pela TVI, diretamente da Igreja Matriz do Peso da 

Régua; --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Prova do Campeonato do Mundo de Motonáutica Formula 2 conjuntamente com a 
Federação Portuguesa de Motonáutica e o Município de Lamego; ---------------------------- 

Efetuámos: --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Reunião do Núcleo Local de Inserção; ---------------------------------------------- 

• Reunião da Rede Social do Peso da Régua; --------------------------------------- 
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DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

226-TESOURARIA 

Balancete – Período de 07 de setembro /2023 a 20 de setembro 2023 – Saldo do dia 20 

Oitocentos e dezassete mil, oitocentos e quarenta e cinco euros e trinta e oito cêntimos.      

227-PEDIDO DE TROCA DE LUGAR DA FEIRA SEMANAL 

AVELINO MARAVILHA E NELSON LIBÉRIO 

Foi presente um requerimento de Avelino Maravilha Silva a ocupar o lugar nº 42 e 

Nelson Libério Morais F. Almeida a ocupar o lugar nº 44 a solicitarem a permuta de 

mútuo acordo do lugar da feira semanal. --------------------------------------------------------- 

Traz informação dos serviços do teor seguinte: ------------------------------------------------- 

“O requerido está previsto no Regulamento da Atividade de Comércio a Retalho de 

Forma Não Sedentária, no artº 37º e 38º. Os requerentes têm a sua obrigação financeira 

para o Município regularizada. -------------------------------------------------------------------- 

Estão ambos no mesmo setor de venda”. -------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido. -------------------------------- 

228-EMPRÉSTIMO DE MÉDIO E LONGO PRAZO- 

AQUISIÇÃO DE TERRENOS PARA A CRIAÇÃO 

DE ÁREAS DE ACOLHIMENTO EMPRESARIAL, 

TECNOLÓGICAS E OFICINAIS, ATÉ AO 

MONTANTE DE 445 290,60 € 

PEDIDO DE APROVAÇÃO DA MINUTA DA 

ADENDA DO CONTRATO 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar e aprovar a adenda ao contrato 

apresentado. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Vereador Rui Filipe dos Anjos Teixeira não participou nesta deliberação. -------------- 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

229-MEDIDAS DE APOIO DE AÇÃO SOCIAL ESCOLAR-REFEIÇÕES 

Foi presente pela DDSE uma informação sobre a isenção da refeição do educando 

Ricky Ferreira Barbosa, matriculado no Centro Escolar das Alagoas, no 1.º ano letivo 

2023/2024. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

isentando o pagamento das refeições do ano letivo corrente. -------------------------------- 

230-RÉCCUA DOURO ULTRA TRAIL2023-APOIO LOGÍSTICO 

Foi presente pela DDSE uma informação sobre o assunto referido em epígrafe. --------- 

A Câmara deliberou por unanimidade apoiar o evento com o apoio logístico solicitado.  

DIVISÃO DE OBRAS PÚBLICAS E SERVIÇOS URBANOS 

231-REABILITAÇÃO DE EDIFÍCIOS DE HABITAÇÃO UNIFAMILIAR (10 

FOGOS) - BAIRRO DE MOURA MORTA – PESO DA RÉGUA 
Foi presente uma informação da Divisão de Obras Públicas referente ao processo 

referente à empreitada de Reabilitação de Edifícios de Habitação Unifamiliar (10 fogos) 

-Bairro de Mouramorta. ---------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar: ------------------------------------------------ 

- Abertura de procedimento e peças procedimentais do concurso; -------------------------- 

- Aprovação de projeto de arquitetura e especialidades, bem como aprovação de 

informações relativas a elementos de solução da obra, informação posse de terrenos e 

informação projeto de construção anti-sismica e respetivas declarações. ------------------ 

232-MINUTA – IMPLEMENTAÇÃO DE MODOS SUAVES 

NA AVENIDA DR. MANUEL DE ARRIAGA- 
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TRABALHOS COMPLEMENTARES- 

ADICIONAL AO CONTRATO DE 15/2020 

Foi presente para ratificação o despacho do Sr. Presidente exarado no documento acima 

identificado. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho favorável do Presidente da 

Câmara. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

233-REABILITAÇÃO DO EDIFÍCIO NO EIRÔ 

PARA 3 FOGOS – LARGO DO EIRÔ – 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

DE ENTREGA DE PROPOSTAS 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

mandando proceder em sua conformidade. ------------------------------------------------------ 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

234-AUTORIZAÇÃO PARA REFORÇO DO EMPRÉSTIMO 

MLP LINHA DE CRÉDITO BEI PT 2020 – AUTARQUIAS – 

CORRESPONDENTE À CONTRAPARTIDA NACIONAL DE 

INVESTIMENTO MUNICIPAL CO-FINANCIADO PELA 

OPERAÇÃO NORTE-03-1406-FEDER-000069- 

IMPLEMENTAÇÃO DOS MODOS SUAVES NA  

AVª DR. MANUEL DE ARRIAGA, ATÉ AO 

MONTANTE DE 164 483,85 € 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a autorização do reforço do 

empréstimo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Vereador Rui Filipe dos Anjos Teixeira não participou nesta deliberação. -------------- 

235-AUTORIZAÇÃO PARA REFORÇO DO EMPRÉSTIMO 

MLP LINHA DE CRÉDITO BEI PT 2020 – AUTARQUIAS – 

CORRESPONDENTE À CONTRAPARTIDA NACIONAL DE 

INVESTIMENTO MUNICIPAL CO-FINANCIADO PELA 

OPERAÇÃO NORTE-06-3928-FEDER-000203 

REVITALIZAÇÃO DO BALNEÁRIO TERMAL 

PARA FINS TERAPÊUTICOS DAS CALDAS DO 

MOLEDO, ATÉ AO MONTANTE DE 529 690,94 € 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a autorização do reforço do 

empréstimo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Vereador Rui Filipe dos Anjos Teixeira não participou nesta deliberação. -------------- 

Posição dos Vereadores do PS: -------------------------------------------------------------------- 

“As necessidades de investimentos do Município são naturalmente muitas, o que exige 

um esforço financeiro para dar cumprimento a todos os compromissos. Mas, o esforço 

tende a agravar-se, quando por conta do prolongamento dos prazos das obras (não sendo 

respeitados os prazos iniciais), se associa o problema da inflação e as dificuldades com 

disponibilidade de empreiteiros. ------------------------------------------------------------------- 

Não obstante todas as dificuldades e a perspetiva de mais um acréscimo ao 

endividamento já elevado do Município e dos Reguenses, que nunca é desejável, ambas 

as obras são uma mais-valia para os Reguenses, que todos queremos ver concluídas, o 

que justifica o voto favorável dos Vereadores do Partido Socialista em ambas as 

propostas relativas à autorização para o reforço do EMLP para a Implementação de 

Modos Suaves na Av. Dr. Manuel Arriaga e Revitalização do Balneário termal para fins 

terapêuticos das Caldas do Moledo”. ------------------------------------------------------------- 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------- 
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E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim                    subscrita e vai ser devidamente 

assinada. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 


